



FRANCE PRESSE

EL EJÉRCITO israelí dijo que había aceptado el ingreso de ayuda a Gaza.

Guerra en la Franja: Comienza entrega de ayuda en Gaza tras cese parcial de combates

Israel anunció una “pausa táctica” durante 10 horas al día para permitir su entrada.

THE ASSOCIATED PRESS

El Ejército israelí comenzó ayer pausas limitadas en los combates en tres áreas pobladas de Gaza durante 10 horas al día, como parte de una serie de medidas que incluyen lanzamientos aéreos, ante la creciente preocupación por el aumento del hambre y mientras Israel enfrenta críticas por su conducta en la guerra.

El Ejército indicó que la “pausa táctica” aumentaría la escala de la ayuda humanitaria que ingresa al territorio. La pausa se llevaría a cabo todos los días desde las 10:00 de la mañana hasta las 8:00 de la tarde (hora local). Ayer se reportaron ingresos de algunos camiones con ayuda, según las agencias de noticias.

“Cualquiera que sea el camino que elijamos, tendremos que seguir permitiendo la entrada de suministros humanitarios

mínimos”, declaró el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

El Ejército de Israel añadió que 28 paquetes de ayuda que contenían alimentos fueron lanzados desde el aire el domingo, e indicó que establecerá rutas seguras para la entrega de ayuda. Agregó que las nuevas medidas se realizaron en coordinación con la ONU y otros grupos humanitarios. La Unión Europea dijo, en tanto, que verificará si Israel está respetando los términos del acuerdo sobre la llegada de ayuda humanitaria a Gaza.

El Programa Mundial de Alimentos de la ONU aseguró que tenía suficiente comida en la región o en camino para alimentar a toda Gaza durante casi tres meses. Destacó, además, que un tercio de la población de Gaza no ha comido en días y casi medio millón soporta condiciones similares a la hambruna.